

pronto éste se amplíe; en la Comisión de Agit-prop lo reemplazaría Rosas; quien sería reemplazado en la dirección de "Justicia" por Contreras Labarca; Barra Woll y Zavala irían a Moscú, teniendo en cuenta la conveniencia de enviar un delegado íntimamente ligado con la FOCH<sup>1039</sup> para el Congreso de la I.S.R.

Igualmente se resuelve dirigirse al CC para que comience los trabajos referentes a la creación de una sección de la Liga Antiimperialista, sugiriéndolo la idea de que podría utilizarse el concurso de compañeros como Barra Woll para ese trabajo.

Se resuelve escribirle a Vargas para que insista ante el CC a fin de que traten la cuestión de la Editorial que sería de gran importancia para la educación política del Partido. Se deja establecido que, una vez ampliado Secretariado Sud-Americano, para fortificar la organización del Partido de Chile y hacer desaparecer dificultades que tienen los compañeros por el envío de los materiales y documentos en idiomas extranjeros, se las enviará traducidos al español los principales materiales, lo que se hará igualmente a los otros Partidos sudamericanos.

Se resuelve que Vargas permanezca dos meses más y recordarle al Comité Central del Partido Chileno las condiciones en que se había resuelto enviar este delegado, el que debe percibir regularmente un salario que le permita atender sus necesidades y las de su familia.

Se acuerda escribirlo a Vargas para que de inmediato se preocupe de organizar la sección del MOPR y pedirle un informe de los primeros trabajos para enviarlo a Moscú, por intermedio del Secretariado del MOPR en Buenos Aires.

Firma: José Penelón

Original escrito a máquina, en español  
503-1-11. P. 14-15

\* \* \*

## SSA SOBRE LA CUESTIÓN CHILENA

mayo de 1927.

Reunión del Secretariado Sudamericano. Presentes: Codovilla<sup>1040</sup>, R.

---

<sup>1039</sup> Federación Obrera de Chile.

<sup>1040</sup> Véase la nota 70.